

**Drucksachen-Nr.**

**0067/2019**

**öffentlich**

**Ausschuss für Anregungen und Beschwerden  
Sitzung am 20.02.2019**

## **Antrag gem. § 24 GO**

**Antragstellerin / Antragsteller**

**Wird aus datenschutzrechtlichen Gründen nicht veröffentlicht**

**Tagesordnungspunkt Ö**

**Anregung vom 01.02.2019 (Eingang) zur Erarbeitung eines  
Konzeptes für die Nutzung von Einbahnstraßen in Gegenrichtung**

**Stellungnahme des Bürgermeisters:**

Die Prüfung der Öffnung der Einbahnstraßen ist bereits im Mobilitätskonzept aus dem Jahre 2016 als Prüfauftrag (Seite 60 des MobiK, Nummer R2) enthalten. Beispielfhaft sind dort zwei Einbahnstraßen (Franz-Hitze-Straße, Damaschkestraße) genannt, die potenziell für eine Öffnung für den Radverkehr in Betracht kämen.

Für die Erstellung eines gesamtstädtischen Konzeptes zur Öffnung der Einbahnstraßen für den Radverkehr sind zur Zeit keine Kapazitäten in der Verwaltung vorhanden. Das Thema wird jedoch fortlaufend, beispielsweise bei dem Projekt „Klimaschutz durch Radverkehr – IGP wird fahrradfreundlich“, mit berücksichtigt und zusammen mit dem Ordnungsamt - Straßenverkehrsbehörde - und der Polizei geprüft.